

Pepe Grillo



Famosas últimas palabras

A partir de hoy, además de la resaca del debate, más fuerte que nunca, el foco informativo pasará a los eventos de cierre de campaña.

Ya comenzaron a rebelarse fechas y lugares y poco a poco el protagonismo pasará de los candidatos a los ciudadanos que, a la hora de la verdad, son los que tienen la última palabra. **Ya se escucharon por meses los exabruptos y las propuestas de los aspirantes y sus respectivos equipos de voceros que se sirvieron con la cuchara grande en los medios.**

Es inusual que un ciudadano que ya tenía decidido su voto antes de la campaña lo cambie, pero las campañas sí influyen en los indecisos o quienes se

acercan de última hora al quehacer político.

El único que no altera su protagonismo es el presidente, cuyo activismo desahogado será uno de los rasgos que quedarán en las crónicas definitivas de la elección 2024.

Chiapas, peor imposible

Se cumplen en Chiapas los peores augurios. Los violentos imponen condiciones. La jornada electoral se llevará a cabo en circunstancias adversas para ejercer los derechos políticos. El instituto electoral estatal ya lanzó un SOS.

Que las autoridades federales y estatales minimicen la situación no bo-

rra las matanzas, que ahí quedan para vergüenza de todos.

El gobierno del estado anda en otra cosa. Va rumbo a su cierre nadando de muertito mientras los problemas se acumulan y el peligro se expande, porque, hay que repetirlo, deambulan por el estado demasiados grupos armados seguros de que seguirán impunes.

Desde luego que no es una situación fácil. Los carteles detectaron la fragilidad institucional y llegaron para quedarse. Se disputan el control territorial a sangre y fuego, mientras el gobierno local, atónito, solo atina a pedir más agentes de la Guardia Nacional.

Dinamarca a la vista

No crea nadie que el presidente sigue en campaña apoyando la causa de su partido, nada eso. Ayer en Acapulco, prometió, cual candidato que busca el voto, que México tendrá el mejor sistema de salud del mundo.

Por miedo al éxito no paramos. No se crea que habla del mejor sistema de salud de América Central, nada de eso, sino el mejor del mundo, que no es poca cosa.

Añadió, como no queriendo la cosa,

que el abasto de medicinas será, en septiembre, del 100 por ciento. Si usted está enfermo y no le surten sus recetas, aguante a septiembre, ya falta menos.

Sube la marea (rosa)

Más allá del resultado electoral del 2 de junio en la CDMX, el activismo de la Marea Rosa concluyó con la etapa de la hegemonía de Morena y sus antecedentes sobre la plancha del zócalo.

Parecía ser un lugar escriturado para ciertos personajes, pero no.

Ha recibido en los últimos meses una sobredosis de pluralidad que refleja, a su vez, la pluralidad de expresiones políticas en la ciudad. Con la rijosidad a tope, hubo jalones sobre la bandera, el uso del color rosa y la aparición en el zócalo de activistas de la CNTE, muy oportunos, por cierto.

Todo ya pasó al cajón del anecdotario. El electorado de la capital del país es informado y exigente, y no dejará pasar la oportunidad de hacerse sentir en las urnas el domingo 2 de junio.

pepegrillo@cronica.com.mx

